
ПРОТОКОЛ  

собрания членов Правления СНТ «Здоровье» от 13 сентября 2020 

Присутствовало 7 человек 

Место проведение: Московская область, г. Ступино, СНТ «Здоровье», здание 

правления 

Секретарь собрания: Васильев И.А.  

Повестка дня: 

Первый вопрос. Сторожка (жилой дом) сторожа. Стадии ремонта. 

В сторожке произведен демонтаж пола, гнилых элементов стен и потолка, дом 

очищен от мусора и проведена дезинсекция. Необходимо наметить план работ. 

Предложение: 

1. На ремонт как минимум будет затрачено 2-3 месяца (поиск мастеров, 

определение смет, утряска оргвопросов, закупка материала, время на 

сушку бетонных покрытий и штукатурки и т.д.), а сторож должен 

приступить к работе не позже 1 октября в связи с окончанием дачного 

сезона и необходимостью присмотра за собственностью садоводов СНТ. 

2. Взять с 1 октября 2020 г. садовода СНТ Харламова С. на должность 

сторожа с испытательным сроком. Харламов С. изъявил желание 

работать сторожем, постоянно проживает на территории СНТ, имеет 

утепленный дом и зарекомендовал себя с хорошей стороны работая по 

уборке мусора. 

3. Обеспечить Харламова С. газом, дровами, электричеством (объемы 

уточняются) и оплатить ему рабочий телефон. 

4. Решив таким образом с сторожем и его проживанием можно без суеты 

заняться ремонтом сторожки. 

5. В первую очередь необходимо сделать пол (на плиту кладем утеплитель, 

а на него делаем стяжку минимум 5 см., далее в комнатах линолеум, в 

ванной плитка).  

6. Потом делаем стены, далее необходимо переделать систему отопления - 

трубы в критическом состоянии, всю систему необходимо поднять 

минимум на 7 см. чтобы трубы обратной связи не находились в полу. 

7. Потолок штукатурится и красится либо рассмотриваются другие 

экономные варианты 

8. Необходимо найти мастера по отоплению (кандидатуры дадут Лихов А. 

и Луцюк В.) 

9.  Необходимо найти бригаду по общестрою (кандидатуры дадут Лихов 

А., Луцюк В. и Васильев И.) 

10.  Правление утверждает кандидатуры с кем работаем по ремонту. 

  

Голосование: Единогласно. 

 



Второй вопрос Установка новых бетонных столбов на 1 улице вместо старых 

деревянных и осуществление подключения домов кабелем СИП к трансформатору. 

Предложение:  

Получено КП от фирмы, занимающейся таким видом деятельности. Для 

сравнения цен на материалы и стоимости работ предложено найти еще 

подрядчиков и получить от них КП.  

Исполнитель Васильев И., Князева А., Глушко И. 

 

Голосование: Единогласно. 

 

Третий вопрос Работа ревизионной комиссии. Начало работы нового бухгалтера. 

Внутренняя ревизия. 

Предложение:  

1. Новый бухгалтер начинает работу с 1 октября. Старый бухгалтер 

передает ей ведение безналичного счета. 

2. Внутренняя ревизия начинается с 26.09.20, проводится силами 

ревизионной комиссии при непосредственном участии председателя 

Балона А.В. 

3. Отчет по всем платежкам, совершенным со счета СНТ Здоровье с 1 июня 

2020 г. должен быть предоставлен старым бухгалтером к 19.09.20 в 

Правление. 

 

Голосование: Единогласно. 

 

 

Члены Правления присутствовали: 

Князева Алла уч. 22   Виктор Луцюк уч 118 

Васильев Илья уч. 52-54   Звонарева Юлия уч 155 

Глушкова Ирина уч. 105   Лихов Александр уч 195 

Румянцев Владимир уч. 174 

 

Члены Правления отсутствовали: 

Гончарова Оксана уч. 43  Зубкова Татьяна уч. 140 

Фадеева Ольга уч. 75   Балон А.В. председатель 

 

Секретарь собрания         И. Васильев  


